

重機が学被にやってきた

~2年生から5年生~

2月24日の2時間目と3時間目

(㈱ハイナンさんに小型移動式クレーンやバックフォーを使って重量物の移動や運搬、アタッチメントの取り換えなどの実演を見せていただきました。子供たちは「(重機には)いろいろな使い方があっておもしろい」などと感心していました。クラスの代表がバックフォーを操縦の体験をさせてもらいました。材木をつかんだり持ち上げたり、やや緊張した面持ちでレバーの操作を楽しんでいました。 当初、2年生のまち探検の授業で事業所見学を考えていましたが、畑社長のご厚意によりこのようなイベントが実現しました。貴重な体験を企画して下さったスタッフの皆さんに感謝です。



オペレーターの皆さんには、お忙しいところ本当に有難うございました。

170台の車をテキパキ誘導していただきました

2/17 自由参観日には、川小応援隊のみなさんに駐車場の誘導をしていただきました。短時間に車が集中したため静波グランドまで誘導して大忙しでした。いつも有難うございます。



子供たちと地域の方々で賑わう



榛原児童館 2023/3/31

川崎小学校学校運営協議会と川小応援隊の主催で開催した「春休み!こどもまつり」 榛原児童館、川小PTA、榛原高校生、榛原中学生のみなさんが協力してくれました。天候にも恵まれ 大勢の地域の方に支えられて大盛況。杉本市長、大石副市長、橋本教育長をはじめ多くの教育関係のみ なさんが訪れてくれました。子供たちの笑顔+地域の皆さんの笑顔でいっぱい! 2時間という短時間で したが、 $217人+\alpha$ のみなさんが参加。参加人数の内訳は、【小学生:105人、幼児 29人、中学 生 1 人、大人 44 人】、【 ボランティアスタッフ: 大人 23 人、高校生 12 人、中学生3人】でした。 地頭方小学校や細江小学校のコミュニティ・スクールの方にも助けていただきお互いの交流ができて

良かったです。ボランティアの皆さん、榛原児童館の皆さん本当にありがとうございました。

